

ABSTRAK

FERDIANSYAH, AHMAD.2021: *Pengembangan Karakter Percaya Diri Santri Melalui Kegiatan Muhadharah Di Pondok Pesantren Lirboyo Hm AlMahrusiyah Iii Ngampel-Kediri*, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Syafik Ubaidilah, M.Pd.I.

Kata Kunci: Karakter Percaya Diri, Santri, Muhadhoroh.

Pendidikan karakter merupakan salah satu sarana yang sangat tepat untuk membantu mengembangkan potensi peserta didik. Pendidikan karakter (*character education*) sangat erat hubungannya dengan pendidikan moral dimana tujuannya adalah untuk membentuk dan melatih kemampuan individu secara terus-menerus guna penyempurnaan diri kearah hidup yang lebih baik.

Dari uraian di atas dapat dirumuskan beberapa rumusan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini, yaitu; 1) Bagaimana pelaksanaan muhadharah dalam rangka pengembangan karakter percaya diri santri di Pondok Pesantren Lirboyo HM Al-Mahrusiyah III Ngampel?. 2) Apa peluang dan hambatan dalam mengembangkan karakter percaya diri santri melalui kegiatan muhadharah di Pondok Pesantren Lirboyo HM Al-Mahrusiyah III Ngampel?. 3) Bagaimanan hasil dari pengembangan karakter percaya diri santri melalui kegiatan muhadharah di Pondok Pesantren Lirboyo HM Al-Mahrusiyah III Ngampel?.

Jenis penelitian yang dipergunakan dalam penelitian ini termasuk penelitian lapangan (*Field Research*) dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Dalam penelitian ini, penulis mengumpulkan data dari lapangan dengan mengadakan penyelidikan secara langsung di lapangan untuk mencari berbagai masalah yang terdapat relevansinya dengan penelitian ini.

Hasilnya penelitian, 1) pelaksanaan kegiatan muhadharah menggunakan satu metode saja, yaitu di mana santri diberikan arahan terlebih mengenai strategi berdakwah yang benar dengan kata-kata yang baik agar pendengar dapat menangkap apa yang disampaikan oleh seorang dai. 2) Peluang kegiatan muhadharah adalah mampu membentuk kepercayaan diri dalam pribadi santri. Baik dari peningkatan mental kepercayaan diri dalam segi karakteristik, mental kepercayaan diri dalam segi aspek dan peningkatan mental kepercayaan diri dalam segi implikasi. Hambatan selama pelaksanaan kegiatannya adalah aspek internal (minat dan motivasi santri) dan aspek eksternal (lingkungan) yang kurang mendorong semangat santri. 3) Hasil yang sudah didapatkan dalam pelaksanaan kegiatan muhadhoroh ini relatif cukup baik. Dengan mengikuti dan menjuarai beberapa perlombaan seperti mendapatkan juara 2 lomba pidato se-jawa madura di tebu ireng dan mengikuti perlombaan kultum di Universitas Negeri PGRI Kota Kediri dalam Peringatan Hari Besar Islam.

